

Zusammen erleben, was das Leben ist

An der Max von der Grün-Schule Olpe, einer LWL-Förderschule mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung, lernen, arbeiten und leben viele verschiedene Menschen zusammen. Die Achtung und Wertschätzung der Persönlichkeit jedes Einzelnen von ihnen ist Grundlage unseres Miteinanders.

7. Kontakte

In diesem Sinne leisten wir gute Arbeit, wenn wir erreichen, dass die Schülerinnen und Schüler aktiv an der Gestaltung des Lebensraums Schule mitwirken.

Die Kooperation mit vielen außerschulischen Partnern ermöglicht uns Unterstützung in vielen Bereichen:

- ein gezieltes Beratungsangebot
- ein großes Angebot verschiedenster Hilfen
- ein lebensnahes Unterrichtsangebot
- eine Einbindung unserer Schülerinnen und Schüler in das öffentliche Leben

„Das Leben in die Schule holen“ heißt für uns, die Kontakte nach außen zu pflegen. Damit bringen wir den unmittelbaren Bezug zur Realität in die Schule, der für unsere Schülerinnen und Schüler von elementarer Bedeutung ist.

Regelmäßige Kontakte innerhalb und außerhalb unserer Schule pflegen wir durch:

- Kooperation mit den Kindergärten
- Kooperation mit unterstützenden Institutionen (Beratungsstellen, Jugendamt, medizinische und therapeutische Dienste usw.)
- unser Informationsangebot „Schule in Betrieb“
- unsere Beratungsangebote für Unterstützte Kommunikation, Neue Technologien und Autismus
- das Aufsuchen zahlreicher außerschulischer Lernorte
- das Angebot von Tagesausflügen und Klassenfahrten
- regelmäßige Schulfeste und Basare
- Projekte wie Kunstaktionen, ZEUS, Wald-Projekt u.v.m.
- Kooperation mit verschiedenen medizinischen Einrichtungen
- Kooperation mit der Kreispolizeibehörde (Schulpolizist)
- regelmäßige Betriebspraktika
- unser Beratungsangebot „Berufsorientierungsbüro – BOB“
- das Projekt „Schule trifft Firma“
- Kooperation mit der Agentur für Arbeit und dem Integrationsfachdienst (IFD)
- u.v.m.